

いちよう No.6

栃木市立藤岡小学校だより
平成30年 10 月 4 日

放射線量測定
0.071 μ ms(10/1)

明るく元気なあいさつができ、優しさと向上心を持ち、自分から進んで行動できる児童

明るく元気なあいさつを

教室に「あそべ」がの文字がはってあります。「あ」は「あいさつ」の「あ」先日読んだ雑誌にあいさつの基本が書いてありました。家でも学校でやってみましょう。

- ①あいさつをする時は「明るく元気で」
(自分も元気になるし、言われた人も元気になります。)
- ②顔は「やさしい笑顔で」
(けわしい顔や怖い顔をしていると正しい判断ができなくなるそうです。)
- ③心の中はいつも「感謝」
(「おはよう」は今日もよろしく。朝、みなさんのために道路に立ってくださる方にも感謝の気持ちをこめて。「さようなら」は今日もありがとうの気持ちをこめて)

さあ、朝は元気に「おはよう」
帰りは元気に感謝の気持ちをこめてで「さようなら」
笑顔あふれる藤岡小にしましょう。



ありがとうございます

今年も、とちぎ花センター様から秋の鉢花をいただきました。今年はシャコバサボテンとガーベラです。教室で一鉢ずつ花を咲かせます。シャコバサボテンは週1回程度、ガーベラは乾いたらお水をあげましょう。



音読集会がありました

9月25日(火)に音読集会がありました。どの学年も工夫があり、連休明けでしたが、とても堂々とした素晴らしい発表でした。「読書百篇自ずから意通ず」といわれています。声を出して読むことはとても大切なことです。ぜひ続けてください。詳しくは藤岡小のホームページをご覧ください。



9月13日(木)・14日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。2日間引率してくださった先生方からのお話です。

1日目は北鎌倉から鶴岡八幡宮を経て江ノ島水族館までの班別行動でした。ドキドキ緊張しながらも、班長を中心にして協力し合い、みんなゴールできました。また、バスの中やホテルで行ったレジャーも大変盛り上がりました。みんなで心から楽しんでいました。子ども達の自主性が十分に発揮された有意義な1日目でした。2日目の「修学旅行を楽しくするのは天候ではなく、自分達」ということで、子ども達のパワーが発揮されて、本当に楽しい修学旅行になりました。(山口教頭先生)

鎌倉での班別自由行動、友達と道をさがして目的地をめざして汗をかいたこと。箱根の広い温泉につかって、ごうかな夕食を食べ、出し物に笑い合ったこと。たった一泊二日ですが、子ども達の成長を感じた修学旅行でした。(山中恵美先生)

子どもたちにとって、最大イベントである修学旅行が、43名全員の参加で行うことができよかったです。鎌倉の班別行動を終え、水族館前に集合した子ども達の姿はとてもたくましく見えました。一生の思い出になる旅行でした。(熊倉弥生先生)

北鎌倉の駅で解散してグループ活動になりました。友達と相談しながら目的地を探す姿がなんともほのぼのとした優しい雰囲気でした。そんなすてきな子ども達と、忘れられない二日間を過ごすことができました。(望月 都先生)

6年生の活動の様子は藤岡小のホームページに掲載されています。教頭先生が写真をとって掲載してくださいました。6年生の楽しそ



うな声が聞こえてきそうです。
帰ってきた6年生の表情はとびきりの笑顔でした。

個別面談お世話になります

10月1日から個別面談が始まっています。お忙しい中、ご都合を付けていただきありがとうございます。短い面談となりますが、お子様の様子などについて話し合い、有意義な時間になりますようよろしくお願いいたします。また、学校教育活動についてのご意見やご質問等がありましたら、担任までお知らせください。

御礼

過日ご協力いただきました「愛の募金」の集計金額がわかりましたのでお知らせいたします。温かいご協力に感謝申し上げます。関係機関を通じて寄付させていただきます。

募金総額 9,605円